

Communiqué du département Art sacré CEF nuit des églises en 2020

Chers organisateurs de La Nuit des églises,

Nous espérons que ce mail vous trouvera en bonne santé et dans des conditions aussi favorables que possible compte-tenu du contexte.

Nous avons le regret de vous annoncer l'annulation de l'édition 2020 de La Nuit des églises. C'est le cœur lourd que nous avons pris cette décision afin de nous plier aux nouvelles directives du gouvernement mais surtout afin d'assurer la sécurité des nombreux organisateurs et participants de l'événement à travers toute la France.

Nous avons tenté de notre mieux de maintenir cette 10e édition mais il nous semble difficile et maladroit d'en venir à bout cette année. Néanmoins, ce 10e anniversaire n'est que partie remise et nous espérons que l'an prochain il sera aussi exceptionnel que nous l'avions attendu cette année. Nous compterons sur vous à nouveau pour le succès de cette prochaine édition.

Sous peu, l'annulation sera officiellement annoncée sur nos réseaux sociaux et notre site, et l'agenda en ligne de l'événement 2020 sera supprimé.

Nous aimerions nous excuser particulièrement auprès de tous ceux qui se sont déjà engagés cette année dans l'organisation de leur événement. Au niveau national, nous ne pouvons qu'annuler la Nuit des églises. Néanmoins, à petite échelle, s'il vous semble possible et/ou souhaitable de mener à bien votre projet dans les règles sanitaires les plus strictes, avec un public restreint, nous ne pouvons-nous y opposer. C'est à chacun de mesurer les risques et de prendre ses responsabilités.

Nous vous remercions pour votre investissement.

Nous espérons que vous resterez tous en bonne santé et que l'épidémie et le confinement se termineront bientôt dans les meilleures conditions.

Je reste à votre disposition pour tout complément d'information,
Cordialement,

Marie-Laure ROUCHON, avec le P. Gautier MORNAS.

Marie-Laure Rouchon

Assistante au Département Art sacré
58, avenue de Breteuil
75007 Paris
www.nuitdeseglises.fr
<https://liturgie.catholique.fr/art-sacre/>



CONFÉRENCE
des évêques
de France

LA NUIT DES ÉGLISES

Un événement porté par la Conférence des évêques de France et ses partenaires :



FONDATION
DE LA SAUVEGARDE
DE L'ART
FRANÇAIS

PATRIMOINE
Environnement



Le Jour
du Seigneur



Eglise
verte

